

Mayo 2023

Queridos amigos,

Trato de calentar mis manos para que sea más fácil escribir, pero en realidad no funciona. Es invierno en Santa Cruz. Llovizna fría y húmeda y el sol simplemente no sale. Temperaturas muy por debajo de mi nivel agradable promedio. ¿Qué es eso? (Esto te hará reír) ¡28 grados por favor! De momento, esa media no supera los 16/17 grados. Pantalón deportivo, jersey grueso, edredón, calcetines, zapatos cerrados y no te olvides de la bufanda. ¿Estoy fingiendo? Por supuesto, si está acostumbrado a los Países Bajos / EE. UU. En invierno. Pero si tus poros son todos, ¿siempre abiertos? Está bien, no me quejaré más. De hecho, estoy muy feliz y agradecida de poder experimentarlo todo de nuevo. Puedo moverme normalmente otra vez, ir de visita normalmente (como aquí en la foto con un buen amigo.. en Sucre), cruzar la ciudad yo solo con mi carro... oh gente, qué lindo es eso. Créeme: incluso ir de compras ahora es una fiesta..



Casa-hormigas

Hablando de celebración, la última vez les hablé de la primera unidad, que estuvo al borde del colapso parcial. ¿te acuerdas? Luego llevamos a la tía y a los niños a la casa de huéspedes porque pensamos que el peligro era demasiado grande. Y ahora su propia casa está casi lista para ser habitada nuevamente. Un equipo de hombres, padre y 4 hijos, trabajó muy duro y salió muy bien. Solo unos pocos puntos más en la i, y luego la tía (tia) la limpiará, junto con los niños. Primero, sin embargo, se debe rociar para combatir una colonia de mosquitos. Y, por supuesto, también verifique si hay arañas e inconvenientes parecidos . Porque están aquí en abundancia. Recientemente encontré una gran tarántula debajo de mi lavadero detrás de la casa 😊, así que échale un vistazo. Y cuando todo esté listo, y puedan volver a vivir allí, creo que deberíamos organizar una fiesta. Se lo han ganado después de vivir unos meses en una mini casa con 7 personas.



Cumpleaños

Por cierto, recientemente tuvimos una fiesta. Nuestra Fernanda cumplió 24 años (mentalmente es ella de 5 a 6 años) y quería una parrillada para su cumpleaños. Ella misma compraba la carne, junto con José Miguel. Todos tenían que pasar al comedor, porque el tiempo estaba lloviznando y por eso se colocó la barbacoa en la cocina. ¡Disfrutó, nuestra Fernanda! Después de la barbacoa vino la tarta y todos tuvieron que sacarse una foto con ella antes de poder cortar la tarta.

Ahora algo serio. A menudo decimos que Dios dispone todas las cosas para bien (Romanos 8:28), y no siempre pensamos que de hecho es "todas las cosas". Bueno y molesto y malo, pésimo, etc. Sin embargo, lo he experimentado muy claramente en el último año. Como tenía que operarme, Lydia vino primero desde Holanda para ayudarme. Qué bueno tener a tu propia hija contigo en esos momentos.

Luego, Stefanie, mi segunda nieta, estuvo allí durante unas semanas. Entonces conseguí una enfermera privada. Este fue un regalo de un hermano muy querido de los Estados Unidos. Realmente me sentí como una princesa. Ella siempre estaba ahí y cuando se acercaba la próxima operación, venía Miranda, nuestra segunda hija. Qué maravillosos dones me dio el Señor en medio de ese "año de enfermedad". Y no se detuvo allí, porque Miranda estaba ardiendo por la obra de Dios aquí y ahora sabe lo que Dios quiere de ella en el futuro. Como ella dejó claro en el boletín anterior.

Arreglar

Mi enfermera se fue el 1 de febrero y volví a estar solo después de casi un año. ¡Tómate un tiempo para acostumbrarte! Afortunadamente, siempre está Hertha, mi perro, aquí en la casa y, por supuesto, los niños, que vienen, y las tías, que miran regularmente a la vuelta de la esquina. Por supuesto, Jorge y su esposa también toman café regularmente, donde inmediatamente hablamos de algunas cosas sobre Misión Timoteo. Por ejemplo, acordamos que algo tenía que cambiar con respecto a la guardería que ha estado funcionando en el sitio aquí durante años (y que pertenece a un compatriota holandés). Había un poco de proliferación, así que literalmente no podías ver el bosque por los árboles. Luego discutimos esto con el propietario y muchas cosas han cambiado desde entonces. Todo se ve mucho más ordenado y mucho mejor organizado. Todos estamos muy contentos con eso. Los voluntarios vinieron recientemente para restaurar el equipo del patio de recreo y darle una nueva capa de pintura. Eso también es a veces necesario. Ahora se ve mucho mejor y los niños pueden volver a jugar.



Website:

<http://www.misiontimoteo.nl/wordpress/>

Facebook: <https://www.facebook.com/misiontimoteo>

Proyecto de comedor

Desafortunadamente, no podremos abrir la guardería por el momento. El gobierno departamental no tiene dinero. Siempre pagan los sueldos de los profesores (excepto la directora), y también parte de las comidas que se dan. Pero eso no está a la vista en este momento. Lo sentimos mucho. Ahora estamos pensando en otro proyecto en el mismo edificio, un proyecto de comedor. Allí los niños pueden hacer tareas supervisadas cuando regresan a casa de la escuela o antes de la escuela, tener un pequeño estudio bíblico y algunas lecciones sobre higiene. La idea era hacerlo junto con una iglesia local y con Compassion.

A menudo financian este tipo de proyectos. Pero, por desgracia, lo sentimos mucho. La compasión no está funcionando en el departamento de Santa Cruz por el momento. Así que ahora estamos buscando una solución para la parte financiera.

Es una pena que el dinero siempre parezca ser un escollo. Pero... si esta idea es buena, se hará realidad. Eso significa orar, buscar, dar a conocer.

Reservas

Luego también tenemos otra cosa financiera por la que se debe orar, trabajar duro, buscar. Porque para la restauración de la primera unidad tuvimos que recurrir a todas nuestras reservas. Eso significa que ahora tenemos un agujero considerable en el presupuesto todos los meses. Aún así, sé que va a estar bien. Dios nunca nos ha fallado y hasta ahora, durante 27 años, nunca nos hemos endeudado. Él es fiel y la Roca de mi fe. ¡Su mano no ha disminuido para librar!

Finalmente, algunos agradecimientos y puntos de oración.

Dar gracias por:

1. La restauración de la primera unidad.
2. Gracias a todos los que siempre contribuyen al hogar de niños, tanto en dinero como en especie. La gente suele traer algo u organizar una fiesta, con comida, por supuesto, para los niños.
3. Gracias por el leal esfuerzo de todas las tías, el director, de Redil, y su familia y también de Jorge Montoya, nuestro gerente general.
4. Gracias por mi curación.
5. Gracias por el hecho de que todos puedan volver a la escuela todos los días.
6. Gracias a Wilbert, nuestro hombre de mantenimiento, quien también enseña a los niños sobre electricidad y soldadura.



Orar por:

1. Salud de todos aquí. Ha llegado el invierno y se ha impuesto el dengue, que no ha desaparecido del todo.
2. Sabiduría para las tías en el trato con los adolescentes. No es un trabajo fácil.
3. Oración para que el nuevo psicólogo se adapte rápidamente (nuestro psicólogo anterior era demasiado cansado después de seis años intensivos).
4. Las finanzas. Un puente para el déficit mensual. Esto se debe especialmente ahora a la recuperación de la primera unidad.
5. Muy buenas vacaciones de verano para todos los que están tan involucrados con Misión Timoteo.

¿Están todos orando? ¡Estamos muy agradecidos con los increíbles seguidores que tenemos! Dios te bendiga y te guarde donde quiera que vayas.

Saludos cordiales de todos los que estamos aquí, dulces saludos de Therese

Las hormigas han sido ahuyentadas y la restauración de la primera unidad después de la infestación de hormigas está casi completa. Pero ahora estamos a través de nuestras reservas. Nos gustaría mucho comenzar un proyecto de apoyo a la tarea, pero todavía faltan los fondos en este momento. ¿Ayudarás a que vuelva a estar al nivel estándar? Puede transferir su donación al número de cuenta NL97RABO0351184384 a nombre de Hogar de niños Timoteo. ¡Gracias!



Colofón

Therèse Altena

Casilla 3110, Santa Cruz, Bolivia

teléfono: (+591) 67709556

correo electrónico:

altena@misiontimoteo.nl Fundación de
Acción Social (Bolivia)

teléfono / fax: (+591.) 335.980.16

Fundación Misión Timoteo Holanda

Cámara de Comercio de La Haya

28083230, estado ANBI Número de

identificación fiscal: 8155.52.178

Dirección postal: Lange Blokweg 26 4301

NZ Zierikzee

correo electrónico: info@misiontimoteo.nl

internet: www.misiontimoteo.nl

Presidenta: Marja Bakker Lange Blokweg

26, 4301 NZ Zierikzee

teléfono: 06-204 240 33

correo electrónico: info@misiontimoteo.nl

Tesorero: Ria Vergouwe Statenhove 4,

4336 CB Middelburg

teléfono: 0118614883

correoelectrónico:

penningmeester@misiontimoteo.nl

Plan de patrocinio de la unidad: Wuilly y

Rafaela Celis Rozo

teléfono: 06-41003034

correo electrónico:

rafaelaschut@hotmail.com

Boletín: Irma Waleson Laurens

Stommesweg 30, 4335 AZ Middelburg

teléfono: 06 30212360

correo electrónico:

newsletter@misiontimoteo.nl

Webmaster: Frans Spoor

correo electrónico:

webmaster@misiontimoteo.nl

Donaciones Hogar infantil Timoteo NL

97 RABO 0351184384 NL 34 INGB 0000

229783

Donaciones para Therèse :

NL96RABO 0351185178

t.n.v. T.Z.E.I. Altena-van Amstel